
令和３年度第２回 滝川市環境市民委員会の開催結果について

開催日時 令和３年12月16日（木） 午後1時55分～午後2時55分

開催場所 滝川市役所３階 301会議室

出席状況 【委員】

出席：高瀨委員長、廣瀬副委員長、石村委員、太田委員、今野委員

欠席：高橋委員、長澤委員

【事務局】

くらし支援課 山内課長、吉住主幹、近藤課長補佐、本所係長

議事内容 １ 開会～吉住主幹

以下、司会進行 高瀨委員長

２ 評価シート（案）について

・事務局より資料２に基づいて説明を行った。

各委員からの意見等は次のとおり。

・委員

現在、プラスチックごみについて、話題となっている。プラスチックを減

らし金属などに代えれば、ごみ重量の問題が発生し、それそれの自治体に適

した方法を選ばなければならないことが非常に難しい問題と感じている。

・事務局

ごみ処理行政として一番の問題は出されたごみをどのように処理するかと

いうこと。以前、燃やせるごみは埋め立てられていたが、埋め立て場所の不

足から焼却するようになった。高温で燃焼させダイオキシンの発生を防ぐた

めにプラスチックを利用している。世界的にもプラスチックは燃やさない方

向となってきているが、プラスチックを燃やさなければ重油などが必要とな

ってくる。また、プラスチックを分別収集した場合、分別したものをどのよ

うに処理するかという問題もある。

世界的に地球温暖化防止の動きが活発になってきており、国の動向を見な

がら、今後の方向性について検討していきたい。

・委員長

評価シートについて、継続実施しているもの、取組を終えたものを整理

していただきたい。

・評価シート（案）について原案通り承認

３ 滝川市の環境施策に関する評価報告及び提言書（案）について

・事務局より資料２に基づいて説明を行った。

・原案通り承認

・委員長



２月頃に市長へ「委員会からの提言」として、「提言書」の提出を行う予定

としております。

なお、皆様ご多用な時期ですので、市長への提言書の提出につきましては、

例年、委員長と副委員長により提出させていただいており、今年度につきま

しましても、私と廣瀬副委員長で行わさせて頂きたいと思いますがよろしい

でしょうか。

・出席委員の賛成により、市長への提言書の提出は、委員長と副委員長により

行うこととなった。

４ カレンダーリサイクルについて

・事務局より資料３に基づいて説明を行った。

・原案通り承認

５ 令和３年度環境市民大会の開催結果について

・事務局より報告を行った。

11 月 13 日（土）、北海道地球温暖化防止活動推進員の安倍 隆さんを講師

に招き、「SDGs（持続可能な開発目標）に私たちができること」をテーマにし

た講演会に滝川高校を会場とし開催した。

参加者数 473 名。一般市民はオンライン参加。

・報告済

６ その他

・事務局より連絡

ごみの減量化に向けて、「燃やせるごみ」から「雑紙」を分別するきっかけ

づくりを検討中。

７ 閉会


